

7月10日に今年度の合唱コンクールが開催されます。コロナ禍のつらい時を乗り越え、昨年度から従来のコンクールになっています。

今、生徒は練習の真っ最中です。昼休みのグローリーホールでは、七夕の笹の前にした素敵な音色と歌声が聞こえてきます。

3年生は、高1生の合唱に追いつき追い越すことを目指しています。

2年生は、1年生の手本となるように合唱しています。

1年生は、声量、伴奏、指揮がうまくいくように努力しています。

あと1週間です。時間を大切に、クラスメイトと先生が一致団結して素敵な合唱を創ってください。

さて、この合唱ですが、金沢錦丘中学校高等学校ミッションにも大きく関わります。ミッションの3つめは「生徒一人一人の良さを引き出し、認め、伸ばす教育を推進し、「自己有用感の高い生徒」を育てます」です。

合唱を通じて、

- ・自分を大切にし、他人に対して思いやりのある行動がとれる力
- ・規律ある行動がとれる力
- ・協調性、たくましさ、粘り強さからなる人間力

の育成が期待されます。

学級が一致団結し、失敗を恐れず、力一杯歌ってください。

皆さんの素敵なハーモニーとコンクール後の一層逞しくなった姿を楽しみにしています。